



TRANSPORTS SCOLAIRES ET SORTIE DES ELEVES

publié le 03/12/2014

Madame, Monsieur,

Le constat est fait que les élèves qui utilisent les transports scolaires rentrent de plus en plus tard chez eux le soir, les bus devant attendre que la rue de la paix et le parking soient libérés. Non seulement ces élèves ont un temps de transport plus long mais en plus ils partent du collège vers 17h20.

Nous avons réfléchi à une nouvelle alternative en concertation avec les responsables des transports scolaires du conseil général et le responsable de la société de bus.

Il a été convenu que les 6 bus des transports scolaires resteront les uns derrière les autres dans la rue de la paix, ce qui permettra aux élèves utilisant les transports scolaires de monter directement dans le bus et de partir plus rapidement.

Pour cela, les élèves utilisant les transports scolaires devront se ranger dès la sortie des cours devant les emplacements prévus à cet effet.

Attention, pas de retardataires possibles.

{}

Cette nouvelle organisation démarrera le lundi 8 décembre 2014.

Veuillez recevoir, Madame, Monsieur, l'expression de ma considération distinguée.

V. BRUXELLE